
_ Protokoll der Jahreshauptversammlung des Wilstedter Sportvereins von 1958 e.V. 

vom 22.03.2024, um 19:00 Uhr im Raum Tangstedt 

_____________________________________________________________________ 
 

 

Vorstand  Name  Geschäftsstelle  Weitere Vereinsdaten  

1. Vorsitzender: Stefan Kießwetter Weg am Sportplatz 15, 22889 Tangstedt Bank: Sparkasse Holstein 

2. Vorsitzende: Ines Lüth Tel. 04109 / 2134118 BIC /IBAN: NOLADE21HOL / DE35 2135 2240 0210 0011 29 

Kassenwart: Volker Rohlfing Email:    geschaeftsstelle@wsv-tangstedt.de Umsatzsteuer Id-Nr.: DE 274135256 

  Internet: www.wsv-tangstedt.de Vereinsregister: VR 143 NO 

 

Wilstedter Sportverein von 1958 e.V. 

Teilnehmer:  Es sind 31 stimmberechtigte Mitglieder und 4 Gäste anwesend.  

 
Die Tagesordnung beinhaltet folgende Punkte: 
 

Tagesordnung: 
 
TOP 1  Begrüßung 
TOP 2   Grußworte und Ehrungen 
TOP 3  Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Zahl der stimmberechtigten 

Teilnehmer 
TOP 4  Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung  

vom 28. April 2023 (siehe www.wsv-tangstedt.de)  
TOP 5  Tätigkeitsberichte 

a. des Vorstandes 
b. der Spartenleiter/innen 

TOP 6  Bericht des Kassenwartes 
TOP 7  Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Kassenwartes 
TOP 8  Entlastung des Vorstandes 
TOP 9  Haushaltsplan 2024 
TOP 10 Anträge 

- Anträge zur Mitgliederversammlung können nur abgestimmt werden, wenn 
diese mindestens acht Tage vor der Versammlung bei den Vorsitzenden des 
Wilstedter Sportvereins eingegangen sind. 

TOP 11 Erforderliche Neuwahlen: 
1. eine/n 1. Vorsitzende/-en  
2. eine/n Kassenwart/-in 
3. eine/n Sportwart/-in 
4. eine/n Jugendwart/-in 
5. eine/n Beisitzer/-in 
6. eine/n Wirtschafts-Beirätin/-Beirat 
7. eine/n Kassenprüfer/-in 

TOP 12 Bestätigung der Spartenleiter/-innen und deren Stellvertreter/-innen 
TOP 13 Verschiedenes 
 
 
TOP 1 Begrüßung 
19:10 Uhr: Stefan eröffnet die Sitzung.  
Stefan begrüßt alle anwesenden Mitglieder und Gäste. 
 
 

TOP 2 Grußworte und Ehrungen 
 
Alle drei Ehrenratsmitglieder sind entschuldigt abwesend. 
 
Traute übernimmt die Ehrungen 
50 Jahre:    Olaf Kasimir (Fußball) 
20 Jahre Kassenwart: Volker Rohlfing 
 
Olaf und Volker erhalten vor Ort unsere Glückwünsche und ein Präsent überreicht. 
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TOP 3 Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Zahl der 
stimmberechtigten Teilnehmer 
Es sind 35 Personen anwesend, davon 4 Gäste, somit sind wir 31 stimmberechtigte Mitglieder. 
Wir haben die Einladung in den Tangstedter Seiten sowie auf unserer Website veröffentlicht. 
Wir stellen fest, die Versammlung wurde ordnungsgemäß einberufen. 
 
 

TOP 4 Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung  
vom 28. April 2023 (siehe www.wsv-tangstedt.de)  
Stefan fragt, ob es Anmerkungen oder Einwände zum Protokoll gibt. Die gibt es nicht, somit wird 
das Protokoll einstimmig angenommen. 
 
 
TOP 5 Tätigkeitsberichte  

a. des Vorstandes 
 
Allgemein 
Stefan und der Vorstand setzen sich weiterhin sehr gern ein für den Verein, für alle Mitglieder und 
alle Kinder, um den Verein weiterzuentwickeln. 
 
Website/SharePoint  
Der WSV hat sich als Verein beworben für Non-Profit-Lizenzen. Wir haben 300 Lizenzen 
bekommen haben nun einen SharePoint. Wir haben diesen gerade ausgerollt. Die Geschäftsstelle, 
der Vorstand und die Judosparte haben bereits einen Account. Ziel ist es, dass alle Übungsleiter, 
die möchten, einen Zugang bekommen. Alle sollen eine Vereins-E-Mail bekommen und sollen sich 
nicht mit privater Mail einloggen müssen. Es sollen Workshops angeboten werden. Jedes Mitglied 
hat dann 1GB Speicherplatz.  
Über den Verein Stifter-helfen, Penny und andere vereinsunterstützende Institutionen versuchen 
wir, Gelder zu sammeln. 
 
Ziel ist es, die Vereinshomepage evtl. auch auf diesen SharePoint zu verlagern. 
 
Die Seite lebt von unser aller Input, wenn es News, Änderungen oder andere Ankündigungen gibt, 
gebt dem Vorstand bitte Bescheid, damit es auf unserer Internetseite veröffentlicht wird. 
 
Hinweis zur Satzung 
Aufgrund des Hinweises von Alfred haben wir beschlossen, dass die Satzung nicht geändert wird, 
sondern dass diese gelebt wird.  
 
Z.B. Gibt es lt. Satzung nur einen Sportwart, durch den Weggang von Christoph haben wir aber 
sowieso nur noch einen. 
 
Der Jugendwart darf nicht in der Mitgliederversammlung gewählt werden, muss aus der 
Jugendversammlung gewählt und bei der Jahreshauptversammlung bestätigt werden. 
 
Eine Idee ist weiterhin auch, dass der Jugendwart den Verein mit dem z.B. Jugendzentrum 
verbindet und die Zusammenarbeit ausprobiert werden kann. 
 
Geschäftsstelle 
Die Geschäftsstelle ist zwar in Betrieb, aber es hängt weiterhing von Vorschriften und Formalien 
ab, ob sie weiterhin genutzt werden darf. Die Sohle des Bodens wurde vor Erstellung der Statik 
gegossen und wird daher evtl. von der Statikerin nicht abgenommen sowie der Brandschutz an der 
Decke. Ziel ist es, dass dies kurzfristig bei einer Begehung mit allen Verantwortlichen geklärt wird 
und die Geschäftsstelle ordnungsgemäß genutzt werden darf. 
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Entwicklung Sportgelände  
 
Tartanfläche: 
Hier wurde in der letzten Jahreshauptversammlung berichtet. Die Tartanfläche ist fertiggestellt. Der 
Bau hat sich hingezogen. Die Fläche ist jetzt auch für die VHS nutzbar. 
 
Kunstrasenplatz: 
Der Verein entwickelt sich, wir haben über 200 Mitglieder, die Fußball spielen. Wir haben einen 
hohen Nutzungsbedarf. Geplant ist hierfür eine Umwidmung einer der großen Plätze. Hier sei es 
auch egal, ob wir eine Liga-Mannschaft haben oder nicht. Die Sponsoren interessiert das nicht. 
 
Es wurden von der Gemeindevertretung und Klimabeirat Stellungnahmen abgegeben. Wir sind 
hier in der zweiten Runde der Landesförderung. Es gab auch einen Vor-Ort Termin, um eine andere 
Variante zu besprechen, es wird eine weitere Kostenschätzung geben. 
 
Das Sportgelände soll Stück um Stück weiterentwickelt werden. Ein Unterstand wird z.B. benötigt, 
evtl. auch Mähroboter. Es soll evtl. Arbeitsstunden der Mitglieder geleistet werden. 
 
Veranstaltungen 
 
1. Kinderfasching: 

Es gab einen Kinderfaschingsnachmittag mit 80 Kindern. Es waren überraschend viele Kinder, 
es wurden nur ca. 40 Kinder erwartet. 

 
2. Inklusives Sportfest 

Das 3. inklusive Sportfest fand statt auf dem Sportplatz in Wilstedt. Die Planung für 2024 steht, 
es findet voraussichtlich am 19.09.24 statt. Es wird wieder viel Altbewährtes geben. 

 
3. Pfingstcup 

Ein 1.Jugendfussballturnier des Vereins soll als Versuch stattfinden. Für die Kinder des Vereins 
soll auch ein Event geboten werden und wir wollen als Verein Werbung machen.  
42 Mannschaften sind angemeldet + die Mannschaften vom WSV. 

 
4. Real-Madrid-Camp 

Es findet das erste Mal ein Real-Madrid-Camp für eine Woche auf dem Wilstedter Platz statt. 
Es gibt bis heute 49 Anmeldungen. Ein Event für die jungen Fußballer mit ausgebildeten 
Trainern, Ernährungsberatung, Catering. 

 
Es soll immer aktiv der Verein präsentiert werden, um ihn weiter für den Nachwuchs interessant 
zu machen. 
 
Ausrichtung des Vereins  
 
1. Kooperation mit der LG Alsternord:  

Die Anfrage kam von LG. Wir zahlen bisher weniger als andere Vereine zu. Wir werden zukünftig 
mehr bezahlen. 

 
2. Fußballsparte insgesamt: 

Liga-Mannschaft:  
Die Erste-Herren-Mannschaft vom WSV hat sich zum 31.12.2023 von unserem Verein getrennt. 

 
Es war keine Sekunde so, dass das Führungsteam nicht einer Meinung ist. Es ist das passiert, 
was nicht dieser Vorstand verursacht hat, sondern die Entwicklung auch durch die vorherigen 
Vorstände. Stefan wurde nicht immer richtig zitiert. Dies wird nicht wieder passieren in dem 
jetzigen Führungsteam.  
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Es gibt evtl. eine neue Mannschaft, die in der Kreisliga einsteigt. Die Erste Herren ist von der 
Rückrunde abgemeldet. 

 
Stefan steht jederzeit zu Fragen zu diesem Thema zur Verfügung. Wir sehen das Thema als 
abgehakt. 

 
3. Wiederbelebung Tischtennis. 

Mit Rene haben wir jemanden gefunden, der die Sparte übernimmt und sie wiederbelebt. Zurzeit 
trainiert sie parallel zu den Badmintonzeiten. 

 
4. Judo 

Hier haben wir die Zusammenarbeit mit den Spartenleitern beendet. Es wurden nicht vollständig 
Belege für die an die Spartenleiter vorausgezahlten Gelder eingereicht. Wir mussten zur 
Prüfung unsere Rechtsschutz-Versicherung einbeziehen. 

 
Oliver übernimmt die Spartenleitung. 

 
5. Volleyball 

Die Sparte hat einen super Zulauf und es wird bald notwendig, eine zweite Hallenzeit zu 
beantragen. 

 
6. Badminton 

Die Mannschaft strebt an, wieder in den Punktspielbetrieb überzugehen. Vom Vorstand aus sei 
das kein Problem, dies muss nur beim Badmintonverband angemeldet werden. Die Mannschaft 
hat ca. 10-20 Teilnehmer. Als Verbandsmitglied kann sie an den SHBV-Turnieren teilnehmen. 

 
7. Anpassung Übungsleiter-Pauschalen 

Der Vorstand hat sich geeinigt, dass die Übungsleiter-Pauschalen nach Jahren nach oben 
angepasst werden. Wenn nicht ein größerer Teil der Mitglieder aufgrund des Verlustes der Liga-
Mannschaft kündigt, kann das vom Verein finanziert werden und es wird dann ein Vorschlag 
vom Vorstand an die Übungsleiter erfolgen.  

 
 

a. der Spartenleiter/innen 
 
Spartenbericht Volleyball 2023/2024 
Die Volleyballsparte erfreut sich seit einigen Monaten steigender Beliebtheit, die Anzahl der 
Teilnehmer konnte gesteigert werden.  
Wir sind mit bis zu 26 Mitspielern und nur einer Trainingszeit an unserer Kapazitätsgrenze 
angekommen.  
Unser Ziel für die Zukunft wäre eine zweite Trainingszeit und eine zusätzliche Übungsleiterin 
oder ein zusätzlicher Übungsleiter.  
Im Sommer nutzen wir bei jeder Gelegenheit die Beachanlage an der Eichholzkoppel.  
Eine willkommene Abwechslung, an der frischen Luft zu trainieren, statt in der stickigen Halle zu 
schwitzen. 
Mit sportlichen Grüßen  
Christian 
 
Spartenbericht Fußball 2023/2024 
Die letzten alten Fußballer spielen mit SG Nahe zusammen. Hier wird Nachwuchs benötigt. 
 
Spartenbericht Jugendfußball 2023/2024 
Es gibt dieses Jahr erstmalig ein Jugendturnier, den Pfingst-Cup und es findet das Real-Madrid-
Camp statt.   
Es gibt 10 gemeldet Mannschaften und zusätzlich eine Kindergartenmannschaft, die ganz locker 
trainiert. 
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Nach Ostern wird wieder auf den Sportplatz gespielt. 
 
Spartenbericht Badminton 2023/2024 
Corona ist überstanden. Es gibt jede Woche Zuwachs, mind. ein neuer Spieler pro Woche kommt 
dazu. Die Spieler sind zwischen 7 – 75 Jahre alt. Es ist eine tolle Truppe. Durch Gerds Initiative 
spielt die Hobby-Gruppe mit 4 anderen Vereinen gegeneinander. Torben übernimmt hier die 
Koordination. Die Altersgruppe 7-12 Jahre hatte Trainerschwierigkeiten. Jetzt macht Gerd dies 
sehr gut. Alle haben Lust und wollen mehr trainieren. 
 
Der Tischtennissparte wurde Platz gemacht. 
 
Gerd: Danke an den Verein und an Torben Westphal, der die Sparte während der Coronazeit 
hochgehalten hat. Die anderen Vereine sind immer noch nicht wieder vollständig. Wir sind 
glücklich mit unserem Spielerpotenzial. Es gab einen Aufruf in den Grünen Seiten an die „Alten“. 
Bruno, ein älterer Mitspieler, macht jetzt schon Wettkämpfe mit und sagt von sich, dass er an 
Mobilität gewonnen hat. 
 
Wir haben eine Trainerin gefunden aus dem Ort (Sie spielte bereits in der 2. Bundesliga in 
Neumünster). Wir verhandeln gerade, ob Sie in unseren Trainerbetrieb einsteigen kann. Sie hat 
den Trainerschein. 
 
Spartenbericht Kinderturnen 2023/2024 
Unsere Angebote sind konstant geblieben und zum letzten Jahr hat sich auch bei den 
Übungsleitern nichts verändert. 
Wir haben folgende Kurse: 
3 Stunden Eltern-Kind-Turnen (ca 1-3 Jahre) an, ebenso 3 Stunden Kleinkindturnen (ca. 3-5 
Jahre), 1 Stunde Kinderturnen (Grundschulkinder) und 2 Stunden Gerätturnen für 
Grundschulkinder und ältere. 
Noch bis Ostern läuft freitags die inklusive Sportgruppe mit Katja und donnerstags haben wir für 
die Allerkleinsten „Gedichte für Wichte“. 
 
Unverändert turnen innerhalb einer Woche mit uns ungefähr 150 Kinder durch die Turnhalle und 
die Aula. 
 
Katja hat wieder einmal an einem Samstag Hobby Horsing angeboten, was wieder sehr gut 
angenommen wurde. Um den Fußballern die Hallenzeit nicht zu nehmen, haben wir uns dagegen 
entschieden, an den Wochenenden weitere Termine anzubieten. 
Dafür haben wir an einem Freitag mit über 80 Kindern 2 Stunden Kinderfaschingsturnen 
gemacht, was wir gerne wiederholen möchten. 
 
Seit Februar haben wir wieder ein Angebot im Kindertanzen. Noch vor dem ersten Termin waren 
alle Plätze dafür ausgebucht und die Kinder haben sehr viel Spaß, sich zur Musik zu bewegen. 
 
Insgesamt ist die Nachfrage bei uns unverändert hoch. Es hören immer wieder Kinder beim 
Turnen auf, weil sie lieber Fußball spielen wollen, aber ist es deutlich, dass wir einen großen 
Bedarf haben, Kinder in Bewegung zu bringen.  
Das wird nur limitiert durch Hallenzeiten und Verfügbarkeiten von Übungsleitern. 
 
Spartenbericht Leichtathletik 2023/2024 
Niels bedankt sich für die Tartanbahn.  
Danke an Arne (Training) für den Aufbau des Teams. Arne scheidet aus am 1.4.24.  
Danke an die Handballer, dass sie ein paar große Jungs abgegeben haben und die nehmen jetzt 
auch schon an großen Turnieren teil. 
 
Es läuft gut mit einem großen Team, mit Sonja und den eigenen ausgebildeten Trainerinnen. 
Diese wachsen jedoch langsam auch raus. Wir haben die größte Kindergruppe. Im Bereich 
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Wettkampf muss die Integration besser funktionieren. Die Trainingsorte sind Tangstedt und 
Norderstedt. Danke an dieses Frauen-Team. 
 
Spartenbericht Turnen / Damengymnastik 2023/2024 
Super Zulauf im letzten Jahr. Es wurden jedoch hauptsächlich 10-er Karten verkauft. Helen hat 
ihre Krankheit überwunden und kann wieder Training abhalten. 
Zumba von Hanna Brommer ist einigermaßen gut besucht mit ca. 10-12 Teilnehmern. 
Wenn die Aula nicht mehr zur Verfügung steht, hat die Sparte jedoch auch ein Platzproblem 
 
Spartenbericht Judo 2023/2024 
In der Judo-Sparte ist für uns ein sehr turbulentes Jahr zu Ende gegangen, was mit dem 
Weggang von Kim Tepelmann und Fabian Hahl endete. Auch wenn wohl noch nicht alles geklärt 
ist, sind wir dennoch zuversichtlich, dass es nun wieder etwas ruhiger ablaufen wird. 
Wie jedes Jahr haben wir mit den Kindern wieder ein Sommerfest und eine Weihnachtsfeier 
gefeiert. Im Wesentlichen kamen nur die Kinder aus der Freitagsgruppe, was aber einfach daran 
lag, dass die Information von den Trainern nicht in die anderen Gruppen weitergegeben wurde. 
Wir freuen uns nun in Zukunft auf gemeinsame Aktionen. 
Freitags haben wir zu Ostern und im Herbst wieder ein gemeinsames Eltern-Kind-Training 
durchgeführt, was auch dieses Mal wieder allen viel Spaß gemacht hat. 
Kim und Fabian haben wieder mehrere Turniere ausgerichtet. So wurden die Hamburger Einzel- 
und Mannschaftsmeisterschaften ausgerichtet, sowie wieder das Koala-Turnier und der 
Elefanten-Cup, letzterer mit 672 Meldungen. 
Wie schon erwähnt, haben Kim und Fabian uns im Dezember verlassen. 
Die Gruppe am Dienstag hat Wilfried nun übernommen. Für donnerstags fehlt uns ein Trainer 
und aber auch die teilnehmenden Kinder. 
Leider gestaltete sich der Abgang von Kim und Fabian für uns alle wesentlich stressiger als die 
Zusammenarbeit. Wir sind dennoch froh darüber und haben unseren Teil gelernt. 
In diesem Sinne wünschen wir allen Sparten ein schönes neues Trainingsjahr. 
Gez. Oliver Listing 
 
Allgemein 
Der Trainingsplatz „Aula“ muss besprochen werden, wegen der Schließung nach den 
Sommerferien. Die Mensa der NBGS geht wegen der vielen neuen Anmeldungen in die Aula. 
Auch die Entwicklung Lindenallee wird aufgrund des Zuwachses auch eine Herausforderung für 
den Verein. 
 
Ines betont, dass wir die Trainerausbildung in den eigenen Reihen sehr fördern, ebenfalls die 
Schiedsrichter. Wir haben bisher schon 20 Jugendtrainer.  
 
Gerd: Wir haben Zulauf von Sportabiturientinnen, sie möchten ihr Sportabitur in unserem Verein 
gem. Ausbildungsplan ableisten. Sie sind dafür temporär Mitglieder geworden.  
Dies ist unkompliziert, beim Eintritt kann die Kündigung gleich mitgeschickt werden, die 
Schülerbescheinigung soll mit eingereicht werden.  
 
 

TOP 6 Bericht des Kassenwartes 
Volker Rohlfing erläutert folgende Punkte: 
 
Jahresabschlussbilanz: 
- Es hat sich nicht viel getan im letzten Geschäftsjahr. Es wurden Tore angeschafft. Die 

Tartanbahn wurde komplett über die Kommune abgewickelt. 
- Zu den Ausgaben unter Punkt 4 des Kassenberichts gehören auch Bodenproben und 

Aufbauempfehlungen wegen Tragschichten etc.. 
- Die Forderung sind etwas hochgegangen wegen Judo und der Betriebskostenabrechnung des 

Amts Itzstedt.  
- Der Kassenstand wird immer geringer.  
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- Der Darlehensvertrag mit der Stiftung (für den Maulwurfschutz) kann nicht noch mal kollabiert 

werden.  
- Der Leasingvertrag für den Traktor läuft aus.  
- Die Anschaffung von Mährobotern würde ca. 15 T€ kosten.  
- Die Situation bleibt angespannt. 
 
Gewinn- und Verlustrechnung 
- Die Beiträge sind gestiegen. 
- Die Zuwendungen Dritter waren geringer. Die Finanzierung der Ligamannschaft hat darunter 

gelitten. Wir hoffen, dass andere Sponsoring-Verträge weiterlaufen. 
- Der Bistrobetrieb-Überschuss ist erfreulich. 
 
Anlagenspiegel 
- Zugang von z.B. Jugendtoren 
- GWG, kleinere Anschaffungen 
 
Rückstellungsspiegel: 
- Die für die den Verein anfallende Umsatzsteuer wurde zurückgestellt. 
- Wir haben vorsichtshalber Rückstellungen gebildet aufgrund der Zusage an die Kommune, dass 

wir bei der Erweiterung der Geräte im Bürgernaturpark mithelfen 
 
Mitgliederentwicklung  
- Wir haben fast 900 Mitglieder, davon 484 Kinder und Jugendliche 
- Kinderturnen: 340 Kinder, Turnen: 120 Erwachsene 
- Fußball: 176 Kinder und 79 Erwachsene 
 
Stiftungsvermögen Übersicht 
- Das Stiftungsvermögen baut sich auf, wir haben wir kein Zugriff darauf. Der Vereinsbus wurde 

durch ein zinsgünstiges Darlehen angeschafft. Die laufenden Kosten für den Bus können 
gedeckt werden mit der Werbung und der privaten Vermietung. 

 
 

TOP 7 Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Kassenwartes 
Andreas, Heino und Benjamin haben am 21.02.24 die Kasse geprüft. Volker legte alle Unterlagen 
vor. Es konnten lückenlos alle Unterlagen präsentiert und alle Fragen beantwortet werden. Es war 
alles sehr übersichtlich. Benjamin beantragt, den Kassenwart zu entlasten. Dies wird von der 
Versammlung einstimmig angenommen. 
 
 
TOP 8 Entlastung des Vorstandes 
Gerd stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten. Dies wird einstimmig angenommen. 
 
 
TOP 9 Haushaltsplan 2024 
Volker erläutert, dass sich der Haushaltsplan ableitet aus den Ausgaben der vorherigen Jahre.  
Die Fußballsparte hatte sehr viel Geld gekostet, dies wurde durch Sponsoring aufgefangen. 
Der Zuschuss der Gemeinde ist ein Bruttozuschuss (siehe Bilanz) wegen der Betriebskosten des 
Clubhauses. 
Wir planen Einnahmen aus Werbeverträgen, Bande- und Buswerbung.  
Es werden weniger Spenden als Einnahme eingeplant. 
 
Der Haushaltsplan geht auf 0 € gerechnet aus. 
 
 



  

 
 

 

 

 9

Wilstedter Sportverein von 1958 e.V. 

TOP 10 Anträge 
Es liegen keine Anträge vor. 
 
TOP 11 Erforderliche Neuwahlen: 
 
Stefan fragt bei den Anwesenden einen Wahlleiter an: Gerd stellt sich zur Verfügung. 
 
Erforderliche Neuwahlen: 
 

1. eine/n 1. Vorsitzende/-en  
2. eine/n Kassenwart/-in 
3. eine/n Sportwart/-in 
4. eine/n Jugendwart/-in 
5. eine/n Beisitzer/-in 
6. eine/n Wirtschaftsbeirätin/-rat 
7. eine/n Kassenprüfer/-in 

 
1. eine/n 1. Vorsitzende/-en: Stefan Kießwetter stellt sich erneut zur Wahl. 

Darüber hinaus steht niemand zur Wahl. Es möchte keiner eine geheime 
Wahl. Keine Gegenstimmen, Stefan wird einstimmig gewählt.  

2. eine/n Kassenwart/-in: Volker Rohlfing stellt sich wieder zur Wahl. Keine 
Gegenstimmen, Volker wird einstimmig gewählt. 

3. eine/n Sportwart/-in: Birgitt Schröder stellt sich wieder zur Wahl. Keine 
Gegenstimmen, Birgitt wird einstimmig gewählt. 

4. eine/n Jugendwart/-in:  wird übersprungen, siehe TOP 5 a. 
5. eine/n Beisitzer/-in: Traute Lange wird vorgeschlagen. Traute stellt sich zur 

Wahl. Keine Gegenstimmen, Traute wird einstimmig gewählt. 
6. eine/n Wirtschafts-Beirätin/-Beirat: Sven van der Heyden, Familienvater aus 

Wilstedt und vereinserfahren, stellt sich zur Wahl. Keine Gegenstimmen, 
Sven wird einstimmig gewählt. 

7. eine/n Kassenprüfer/-in: Benjamin scheidet aus. Dafür wird Markus Störmer 
vorgeschlagen und er stellt sich zur Wahl. Keine Gegenstimmen, Markus 
wird einstimmig gewählt. 

 
Alle nehmen ihre Wahl an. 
 
 

TOP 12 Bestätigung der Spartenleiter/innen und deren Stellvertreter/innen 
Birgitt verliest die Liste der Spartenleiter und deren Stellvertreter.  
 
Sparte     Spartenleiter    Stellvertreter   

 

Fußball Jugend   Marco Obertop  Andreas Mailahn 
 

Turnen / Gymnastik Damen  Traute Lange   Susanna Borges 
 

Kinderturnen    Ines Jürgens    Ines Lüth 
 
Badminton     Markus Störmer  Torben Westphal 
 

Leichtathletik    Niels Körner    Katja Liebler 
 

Judo      Oliver Listing    Wilfried Peters,  
Birgitt Schröder 




